



Das Dermio Care® Plus ist das Behandlungsgerät zum Durchführen der Dermionologie® (aus Dermis = Haut / Ion = elektrisches Teilchen. Plus steht für das zusätzliche Phototherapie Modul). Hierbei wird dem Kunden die Energie des Sauerstoffs in Form von elektrisch negativ geladenen Ionen appliziert (Plasma Behandlung). Das Verfahren verfolgt zwei Ziele gleichzeitig: sichtbare Hautverjüngung und totale Entspannung / Entstressung bei gleichzeitiger Steigerung der geistigen Leistungsfähigkeit.

- Ideal geeignet für jedes ganzheitlich orientierte Kosmetik-Institut oder SPA
- Besonders einfach anwendbar (Anlegebehandlung)
- Keine Personalbindung
- Keine Verschleiß- oder Folgekosten
- Für jeden geeignet; keine Kontraindikationen



DERMIO CARE® PLUS

Die ganze Kraft von Plasma und Farblight

Die Dermio Care® Plus Behandlung beruht auf Erkenntnissen der Quantenphysik und ist patentiert. Die Negativ-Ionen (Plasma) werden aus der Umgebungsluft gewonnen. Die Energie wird in das speziell beschichtete „Top Head“ geleitet und dort mit der Farblighttherapie kombiniert.

Dabei dringen die Ionen durch die Haut, um den Zellstoffwechsel anzukurbeln. Gleichzeitig wird die Energie über Mund und Nase inhaliert und steht so dem gesamten Organismus zur Verfügung, insbesondere dem Gehirn.

Dermio Care® Plus Therapie richtet sich an Kunden mit einem hohen Anspruch an Anti Aging Behandlungen und möglichst sofort sicht- und spürbaren Behandlungsergebnissen. Die innovative Anwendung erfolgt bequem im Sitzen oder Liegen.

Die reguläre Behandlungsdauer beträgt 30 Minuten.

Dermio Care® Plus kann zu jeder kosmetischen Gesichtspflege angeboten werden oder in Verbindung mit einer Ganzkörperanwendung (z.B. Gleitwellenmassagen, Body Wraps, Cryo, Vacu usw.).

In der kosmetischen Gesichtspflege eignet sich die Anwendung sowohl vor- oder nach der regulären Pflege als auch innerhalb des Termins in der Maskenpause (auch in Kombination mit Präparaten, z.B. der Crystal Collagen Gel Mask von Weyergans high care® cosmetics). Die Dermio Care® Plus Anwendung wird auch gerne als Kur verkauft, z.B. als Zehnerkur verteilt über einen Hautregenerationszyklus (ca. vier Wochen). Ideal auch als Modul im Rahmen einer Mitgliedschaft.

Netzspannung	230 V
Frequenz	50-60 Hz
Aufnahmeleistung	45 VA
Aufnahmestrom	320 mA
Sicherung	0,400 AT 2X nach IEC 127
Netzanschluss	2,5 m
Gewicht	9 kg
Maße (B T H)	450 x 420 x 140 mm

Betriebsbedingungen:	
Umgebungstemp.	+10°C bis 35°C
Luftfeuchtigkeit	20% bis 80%
Außendruck	≥ 0,8 bar (80 kPa)

Transport und Lagerbedingungen:	
Umgebungstemp.	0°C bis +50°C
Luftfeuchtigkeit	10% bis 90%
Luftdruck	≥ 0,8 bar (80 kPa)

Einsatzgebiete der Rotlichttherapie:

- Hautstraffung
- Steigerung der Kollagenbildung / Kollagensynthese
- Hautreparatur (Anti-Aging)
- Verhindert und reduziert Narbengewebe
- Erhöht den Blut- und Kreislauffluss
- Stimuliert ATP in den Zellen und erhöht die zelluläre Reproduktion

Einsatzgebiete der Grünlichttherapie:

- Entgiftung
- Antibakteriell
- Lindert Stress
- Stärkt das Immunsystem
- Baut Muskeln und Knochen auf
- Als aphrodisierendes und sexuelles Tonikum
- Sehr oft im Wellnessbereich zum „Aufladen der Batterie“ verwendet

Einsatzgebiete der Blaulichttherapie:

- Antiseptisch und antibakteriell
- Entzündungshemmend
- Adstringierende Wirkung
- Sebum regulierend
- Beruhigt die Nerven
- Stärkt das Immunsystem
- Psoriasis, Neurodermitis, Couperose, Rosacea
- In Fällen von Akne





Dermio Care® Plus is a device to carry out the Dermio Care® Plus treatment (from dermis = skin / ion = electric particle. Plus stands for the additional phototherapy module). The energy of oxygen is applied to the customer in the form of electrically negatively charged ions (plasma treatment). The procedure pursues several aims: visible skin rejuvenation (already after very first treatment), maintaining good skin health and promoting cell metabolism cerebrally and in the whole organism.

- Ideal for any holistically oriented cosmetic institute or SPA
- Especially easy to use (application treatment)
- No staff engagement
- No wear-and-tear or follow-up costs
- Suitable for everyone, no contra-indications



DERMIO CARE® PLUS

Ion-light therapy

The Dermio Care® Plus treatment is based on findings from quantum physics and is patented. The negative ions plasma are gained from the surrounding air. The energy is channelled into the specially coated "Top Head" and combined with colour light therapy there. The ions penetrate through the skin to stimulate cell metabolism. At the same time oxygen is inhaled through the mouth or nose and is thus made available to the whole organism, especially the brain.

Dermio Care® Plus therapy is aimed at customers with high demands regarding anti-aging procedures and immediately visible and noticeable treatment results. The treatment is innovative and takes place while the customer is seated or lying down.

The usual length of treatment is 30 minutes. Dermio Care® Plus can be offered in the course of every cosmetic facial care treatment or in combination with a whole body treatment (e.g. Gliding Stroke Massage, Body Wraps, Cryo, Vacu etc). In cosmetic facial care the treatment is suitable both before or after the regular care session and also during the session in the mask break (also in combination with preparations, e.g. Crystal Collagen Gel Mask from Weyergans high care® cosmetics).

The Dermio Care® Plus treatment is also often sold as a therapy, e.g. as ten sessions spread over a skin regeneration cycle (about four weeks). Also ideal as a module in the context of a membership.

Voltage	230 V
Frequency	50-60 Hz
Power capacity	45 VA
Current consump.	320 mA
Fuse	0,400 AT 2X IEC 127
Power cable	2,5 m
Weight	9 kg
Dimensions (W D H)	450 x 420 x 140 mm

Operating conditions:	
Ambient temp.	+10°C bis 35°C
Relative humidity	20% bis 80%
External pressure	≥ 0,8 bar (80 kPa)

Transport and storage conditions:	
Ambient temp.	0°C bis +50°C
Relative humidity	10% bis 90%
Air pressure	≥ 0,8 bar (80 kPa)

Uses of red light therapy / near IR:

- Skin firming
- Increase in collagen formation / collagen synthesis
- Skin repair (anti-aging)
- Prevents and reduces scar tissue
- Increases blood and circulation flow
- Stimulates ATP in the cells and increases cellular reproduction

Uses of green light therapy:

- Detox
- Antibacterial
- Relieves stress
- Strengthens the immune system
- Builds up muscles and bones
- An aphrodisiac and sexual tonic
- Used often in the wellness area to „recharge batteries“

Uses of blue light therapy:

- Antiseptic and antibacterial
- Anti-inflammatory
- Astringent effect
- Anti sebum production
- Calms the nerves
- Strengthens the immune system
- Psoriasis, neurodermatitis, facial erythrosis, rosacea
- Used to treat acne

